

allen Mitgliedern und Mitarbeitern der Konsumgenossenschaften, ganz besonders den Verkäuferinnen, Produktions- und Lagerarbeitern, für die vorbildlichen Arbeitsleistungen und vielfältigen Initiativen im sozialistischen Wettbewerb, die sie tagtäglich zur Erfüllung der geplanten Versorgungsaufgaben vollbringen.

Hohe Anerkennung verdient die ehrenamtliche Tätigkeit der Verkaufsstellenausschüsse, Beiräte und aller gewählten Organe. Sie haben wesentlichen Anteil an der ständig besseren Versorgung der Bevölkerung.

Der ganze bisherige Verlauf der Wahlen zu den leitenden Organen der Konsumgenossenschaften hat eindrucksvoll bestätigt, daß die Beschlüsse des IX. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands zum Maßstab der Arbeit der Konsumgenossenschaften geworden sind.

Zu Recht standen die weiteren Aufgaben zur Sicherung einer zuverlässigen Versorgung, vor allem mit den Waren des täglichen Bedarfs, zur Verbesserung der Qualität und zur Erhöhung der Effektivität der Arbeit in den Handels- und Produktionsbetrieben, im Mittelpunkt der Wahlen. Auch in den Konsumgenossenschaften kommt es darauf an, die Intensivierung systematisch fortzuführen und dabei den wissenschaftlich-technischen Fortschritt weiter zu beschleunigen. Es gilt, die sozialistische Gemeinschaftsarbeit mit den Werktätigen der Konsumgüterindustrie und der Land- und Nahrungsgüterwirtschaft zu festigen, auszubauen und auf dem Wege der Kooperation Reserven zur Verbesserung des Konsumgüterangebotes zu erschließen.

Wir begrüßen es sehr, daß sich die Anstrengungen der Kollektive in den konsumgenossenschaftlichen Handelseinrichtungen noch stärker darauf konzentrieren, die Kunden gut zu betreuen, sachkundig zu beraten, freundlich zu bedienen und vor allem mit einer vorbildlichen Versorgung der Landbevölkerung einen wichtigen Beitrag zur weiteren Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen in der sozialistischen Landwirtschaft zu leisten.

Das Zentralkomitee ist gewiß, daß die Konsumgenossenschaften der Deutschen Demokratischen Republik auch künftig alle Kraft einsetzen werden, um die Beschlüsse des IX. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands verwirklichen zu helfen.

Wir wünschen den Delegierten des VIII. Genossenschaftstages, allen Mitgliedern, Mitarbeitern und Funktionären Gesundheit, Schaffenskraft und viel Erfolg in der Arbeit zum Wohle des Volkes unserer Deutschen Demokratischen Republik.

Mit sozialistischem Gruß

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands
Generalsekretär*

Berlin, den 23. April 1977